



Ulrike Herkner (Geschäftsführerin des Fördervereins), FassadenFix-Geschäftsführer Alexander Retzlaff, Axel Schulz und Hubertus von Erffa (Vorstandsvorsitzender des Fördervereins)

08.12.2022 14:19 CET

Schöne Aussichten: Firma FassadenFix kommt zum Grillen und verspricht Fassadenreinigung zum Jubiläum

Am 6. Dezember grillte Ex-Profiboxer Axel Schulz für die Familien und das Team im Kinderhospiz Bärenherz. Mit seinem Wintergrillen im Garten des Kinderhospizes wollte der Bärenherz-Botschafter den Gästen und Mitarbeitenden im Bärenherz einen schönen Nachmittag bereiten.

Außerdem lud er regionale Unternehmen ein, sich ebenfalls für das

Kinderhospiz zu engagieren. So auch die Firma FassadenFix. Sie kam zu unserem Grillfest und brachte gleich einen Spendenscheck in der Höhe von 500 Euro mit. Wir bedanken uns dafür ganz herzlich.

FassadenFix Geschäftsführer Alexander Retzlaff erzählt: "Als uns Axel spontan angerufen und davon berichtet hat, haben wir uns von Halle aus ebenfalls mit einer Spende im Gepäck auf den Weg nach Leipzig gemacht. Und damit nicht genug: Das Gebäude des Kinderhospiz ist zwar erst 2008 gebaut worden, zeigt aber schon jetzt einen deutlichen Befall mit Algen und anderem organischen Material. Spontan haben wir dem Kinderhospiz zugesagt, das gesamte Gebäude nächstes Jahr rechtzeitig zum 20-jährigen Jubiläum kostenfrei zu reinigen."

Wir finden dieses Angebot einfach großartig. Unser bärenherzlicher Dank ist FassadenFix gewiss.

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.

Informationen: www.baerenherz-leipzig.de